

九州栄養福祉大学同窓会

四魂会

発行者 九州栄養福祉大学同窓会 四魂会
 編集 四魂会広報委員会
 発行所 福岡県北九州市小倉北区下道津5-1-1
 印刷 株式会社小田謄印社

SHIKONKAI SINCE2015

九州栄養福祉大学同窓会「四魂会」会報誌

平成30年6月発行 第三号

第二回 九州栄養福祉大学同窓会総会 及び懇親会が行われました。



平成29年8月27日(日)に、第二回九州栄養福祉大学同窓会総会及び懇親会がステーションホテル小倉で開催されました。総会では、梶原浩一副会長(リハ一期)の司会のもと、鈴木会長と室井学長のご挨拶があり、その後各担当より事業報告、事業計画案、決算報告、予算案の報告があり、予算案は承認を頂きました。今回の同窓会では、御退職された先生方にもお声を掛けさせて頂き、多数ご出席いただきました。在学時代を懐かしむ声が受付の時から聞かれ、とても有意義な同窓会となりました。

同窓会の発足から数えると三回目の同窓会となり、ますます同窓会の活動が活発になってきています。今後とも同窓会員様のさらなるご尽力を頂きよりよい同窓会活動が行えるよう評議員一同これからもがんばっていききたいと思います。



九州栄養福祉大学同窓会 四魂会



ご出席いただきました先生方と同窓会会長と副会長です。久しぶりにお会いした先生方は在学時代と変わらず楽しくお話させてもらいながらもしっかりと叱咤激励を頂きました。社会人となって何年もたちましたが、やはり恩師のお話はいつ聞いても背筋がピンとなる思いです。特に栄養一期から四期は大変お世話になった古賀先生とお話が出来たのがとても嬉しかったです。在学時代と変わらない先生に、あの頃厳しくご指導いただいた記憶が思い起こされました。

…もっと頑張らねばです。

ちなみに、この写真を撮る時に、一緒に写るのを遠慮されている先生方がいらっしやいましたが、しっかりと室井学長に早く来いと言われていました。その先生がどなただったかは…ご想像にお任せします。

今回の同窓会は卒業生の参加人数が本当に少なかったのですが、その分先生方と密にお話することができました。中でも一際盛り上がりがあったのが石橋先生と卒業生の輪です。楽しそうに話していましたがとても複雑な話が繰り広げられていました。：恩師と教え子でありながら、今は学校側と実習生を受け入れる実習指導者側：うーん、みなさんにもこの複雑さが分かると思います。聞いてみると、お互い赤裸々に話をしていたのでびっくりしました。と同時に、同じ卒業生がこんな風に恩師と深い話が出来ると少し頼もしく思えました。先生からは、「学生の時の気持ちを忘れずに、将来をみて後輩を育てて欲しい。温かい目で」というメッセージが届いています。



今回の懇親会は立食形式をとりました。参加者が思い思いの場所に自由に移動しながら話をする事が出来ました。おいしい食事とお酒で、皆さんとても楽しそうでした。子連れの方も来ていただきましたが、かわいくて卒業生も先生方も子供にメロメロでした。



恩師にお話を聞いてみました!!

定年退職された堤文生先生にお話を頂きました。たくさんの卒業生に会えるかなと期待されていたみたいで、少し残念がっておられました。先生は退職された後、非常勤で統計学を教えに行かれていたそうです。また趣味の料理はさらに腕を上げるべく、月に2回料理教室に通い、料理を振る舞う時は朝6時から仕込みを開始するそうです。料理の話をすると堤先生は生き生きしていて、目が輝いていました。

「今でも卒業生が遊びに来ています。ぜひみなさんも遊びに来て下さい」と先生からのメッセージです。



シリーズ 時は過ぎ...卒業生は今!!



専門学校
九州リハビリテーション大学
理学療法学科 6期生
吉田 新

- Q:** 現在の勤務先を教えてください
- A:** 大和学園大和青藍高等学校 介護福祉科
- Q:** 勤務先での担当業務や仕事内容を教えてください
- A:** こころや身体に関しての授業、介護福祉科、2年生のクラス担任
- Q:** 以前の勤務先は病院とお聞きしました。医療現場から教育現場へと転職されていますが、PTとしての考え方は変わりましたか?
- A:** 患者様と生徒では関係性が違うので、考え方はガラリと変わりました。PTは基本1対1の関わりですが、教育現場では時に30対1の関わり方を必要としますので、最初は苦労しました。
- Q:** 転職しようと思ったきっかけは何ですか?
- A:** 医療現場と教育現場の架け橋になりたい、部活動で怪我する選手を中から予防していきたいと思い転職しました。
- Q:** 実際に転職してみようですか?
- A:** 一年働いて少し慣れましたが、授業内容が多種多様(授業・クラス運営・保護者への連絡・部活動顧問・テスト作成・生徒指導・学校行事の企画等)で、まだまだ分からないことが多いです。上司に教えてもらいながらやっています。
- Q:** 今の職場でPTとしてのやりがいのような感じますか?
- A:** 生徒の成長を感じた時です。特に自分のクラスの生徒は特別な思いがあります。
- Q:** 休日の過ごし方を教えてください
- A:** 部活動、野球の練習、家族で過ごすのいずれかです。
- Q:** 最後に、学生時代の旧友にメッセージをお願いします
- A:** 自分は医療の現場からは離れましたが、これからもお互い刺激し合っていきましょう!

第47回 大学祭が 11月3日、4日に開催されました!

今年「歩み・継承・新生」をテーマに大学祭が開催されました。北区キャンパスは、食物栄養学科、美容ファッションビジネス学科、保育学科、専攻科と色々な学科がそれぞれの特色を生かした企画が目白押しで、スタンプラリーもあり1日じっくり楽しめる大学祭でした。

中庭でのステージイベントはみんな楽しく盛り上がり、各教室の企画では、卒業生から見てもよくまとめていて勉強になるなあとと思う内容も多くて、年齢問わず楽しめました。子供向けの企画も多くて、みんな楽しそうに遊んだり勉強していました。食べ物もおいしい!! 沖縄の郷土料理のジュシーは、沖縄に行つて食べた時より美味しかったです(笑) 家族みんなで楽しめる大学祭です。是非是非いらしてください!!



ダンス



体験



スタンプラリー



今年も南区キャンパスの大学祭に行ってきました! 今まで南区キャンパスの一般公開は一日だけでしたが、今年は11月3日4日と二日間あり、様々な企画が催されていました。昔から変わらぬPT/OT企画や餅つき、バザー、車いす体験等、みなさん楽しんでおられました。体育館では美脚・マッスルコンテストや仮装コンテストも開催されていたようで、毎年本当に面白いものが企画されていてすごいなと感じます。

屋外ステージもあり、女子生徒のダンスが披露されるとみんな盛り上がりました。そして毎年大盛況のバザー! 私は驚愕の事実を知りました! 大盛況過ぎて、毎年開始時間前から多くの方が並んでいるそうです。本当に早い時間から来られる方もいるそうです。本気でびっくりしていました。皆さんも一度、母校の大学祭に足を運んでみてはいかがですか? イベントを楽しむと同時に、先生方にお会いできるのも私は楽しみです。あとは懐かしい校舎に風景...卒業して随分経ちますが、楽しかった思い出は鮮やかに蘇ってきますよ。

ここからは余談です...最後の写真は九州労災病院の跡地から撮ったものです。在学中は、こんなに綺麗な景色がみえるなんて知りませんでした。もしかしたら九労坂からも同じような景色は見てたのかな? 私が気付いてなかっただけなのかな? それとも見る余裕がなかったのか...今だから見える景色や今だから見えるいろいろな思いがここにある気がします。思わず深呼吸したくなる、そんな風景でした。

